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Já está ali a magnífica reitora Luciane Lúcio Pereira, reitora 
da Universidade de Santo Amaro, também presente. É uma 
Mesa extensa dada à importância e a excelência desta sessão 
solene, uma das melhores sessões solenes que eu pude realizar 
nesses 11 anos de mandato à frente da Assembleia Legislativa.

São muitas autoridades do setor educacional, do setor 
médico e público, por isso eu peço a paciência para a nominata, 
uma vez que se eu pudesse nominaria individualmente todos 
que vieram aqui, dada a excelência de suas personalidades. 
Quero chamar também o professor e Dr. Roberto Teixeira Men-
des, diretor da Faculdade de Ciências Médicas da Unicamp aqui 
presente também. Por favor, uma salva de palmas, para que 
venha a extensão da Mesa. (Palmas.)

E, acabo de ser alertado pelo Wilson Modesto Pollara, que 
chega também esse que, ao homenageá-lo, também homenage-
amos todos os médicos deste País, o Dr. Raul Cutait, uma salva 
de palmas a esse grande médico para que venha integrar tam-
bém aqui a extensão das Mesas, médico que recebeu o Colar 
de Honra ao Mérito Legislativo, outorgado pelos 94 deputados 
desta Assembleia Legislativa. (Palmas.)

Convidamos o Dr. André Balbi, superintendente da Unesp, 
também para que esteja presente; a Dra. Patrícia Fucs, que veio 
aqui representando a Sociedade Brasileira de Ortopedia e Trau-
matologia, todos esses eu já vou pedindo que venham à Mesa. 
O Dr. Flávio Trigo, da Sociedade Brasileira de Urologia e o Dr. 
Genival Barbosa de Carvalho, diretor do Hospital A.C. Camargo.

Nós prosseguiremos com as nominatas à medida que a 
sessão for se estendendo, porque muitas são as autoridades que 
aqui acorreram e nós então daremos seguimento para que depois 
possamos retornar as chamadas para a composição da Mesa.

Senhoras deputadas e senhores deputados, minhas senho-
ras e meus senhores aqui presentes e que nos assistem pela 
televisão, esta não é uma sessão comum, não é uma sessão 
qualquer, esta é uma sessão solene. Sendo uma sessão solene, 
ela obedece à rígida forma sacramental nos termos do Regi-
mento Interno desta Casa. Somente o presidente em exercício 
da Casa pode convocar sessões solenes. O presidente Cauê 
Macris convocou esta sessão solene, e ela só pôde ser convoca-
da mediante solicitação de um dos 94 deputados em exercício 
nesta Casa.

Feita a solicitação, ela percorre órgãos internos, para veri-
ficar se estão preenchidos os pressupostos básicos para a sua 
instalação. E, em seguida, passa por uma prestação de mérito 
do Colégio que congrega todos os líderes de todos os partidos. 
Há solicitações de sessões solenes, que acabam indeferidas por-
que só podemos autorizar sessões solenes mediante notório e 
relevante interesse da sociedade. Em alguns casos é autorizada 
por maioria de votos e, esta sessão solene, foi autorizada por 
unanimidade dos deputados desta Casa. Não é para menos, 
pois esta é uma sessão solene com a finalidade de prestar 
homenagem a todos os profissionais médicos e aos 60 anos 
do Conselho Regional de Medicina do Estado de São Paulo, o 
Cremesp.

Por essa razão, antes, chamo para integrar a Mesa, dois dos 
principais responsáveis pela organização deste evento: a Dra. 
Daniela Ito e o Dr. Washington Fonseca.

Convido todos os presentes, para neste momento, de pé, 
ouvirmos o Hino Nacional Brasileiro, reproduzido pelo Serviço 
de Audiofonia da Casa.

* * *
- É executado o Hino Nacional Brasileiro.
* * *
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Vou anun-

ciar mais algumas autoridades, solicitando que as palmas sejam 
feitas ao final da nominata, por gentileza.

Dr. Cezar Galletti Júnior, representando o diretor de Saúde 
da Polícia Militar do Estado de São Paulo; Bruno Rossini, repre-
sentando a Associação Brasileira de Otorrinolaringologia e 
Cirurgia Cérvico-facial; Dr. Carlos Henrique Fernandes, presi-
dente da Sociedade Brasileira de Cirurgia de Mãos; Dr. Ricardo 
Ribeiro, representando o Hospital Beneficência Portuguesa 
de São Paulo, outro grande orgulho deste nosso País. Uma 
satisfação enorme, cumprimentamos também o hospital que 
tanta benemerência faz e que é de uma excelência também na 
prestação dos serviços de saúde. É uma enorme honra a sua 
presença. (Palmas.)

Anuncio o Dr. Denis Calazans, vice-presidente da Sociedade 
Brasileira de Cirurgia Plástica; a Dra. Cleide Laudino, represen-
tando o diretor do Hospital Geral, da Vila Nova Cachoeirinha, 
Dr. Antônio Jorge; Dr. Seme Sarraff; Dr. Marcelo Moraes, vice-
-presidente da Sociedade Brasileira de Angiologia e Cirurgia 
Vascular; Dr. Wilson Roberto Sendyk, coordenador de Mestrado 
e Odontologia da Unisa - Universidade de Santo Amaro; Dr. 
Antônio da Silva Bastos Neto, representando o Hospital Ale-
mão Oswaldo Cruz, aos que estão em São Paulo, sem dúvida 
alguma, é um dos melhores hospitais do mundo, também outra 
excelência na prestação de serviços e, que será também, como 
o Beneficência Portuguesa, oportunamente homenageado por 
esta Casa. (Palmas.)

Anuncio o coronel Mário de Souza Rosas Filho, represen-
tando o comandante militar do Sudeste, o estimado general 
Campos; o Dr. Rafael Lopes, representando o presidente da 
Associação Brasileira de Medicina Nuclear, Dr. Juliano Júlio 
Cerci; o capitão, tenente e médico Villem Marcos Lopes dos 
Santos, representando o comandante do 8º Distrito Naval, 
vice-almirante Antônio Carlos Soares Guerreiro; o Dr. André 
Laubenstein Pereira, representando a Faculdade de Medicina de 
São Leopoldo Mandic, de Campinas; o Dr. Alexandre Kataoka, 
representando o Instituto de Medicina Social e Criminologia de 
São Paulo, o Imesc; o Dr. Roberto Teixeira Mendes, diretor da 
Universidade Estadual de Campinas. (Palmas.)

Anuncio também o Dr. Emilia Inoue Sato, diretora da Escola 
Paulista de Medicina da Universidade Federal de São Paulo; o 
Dr. Aécio Flávio Teixeira de Góis, coordenador do curso de medi-
cina da Universidade Federal de São Paulo; o Dr. Luiz Frederico 
Hoppe representando o Sindicato dos Médicos de São Paulo; o 
Dr. Luciano de Freitas Pinho, representando o reitor da Unicamp, 
Marcelo Knobel; Kaio Jia Bin, representando o Instituto do 
Câncer do Estado de São Paulo; o Dr. José Eduardo Lutaif Dolci, 
diretor da Faculdade de Ciências Médicas da Santa Casa de São 
Paulo; José Roberto de Souza Baratella, presidente da Academia 
de Medicina de São Paulo. (Palmas.)

Quero anunciar o Dr. Celso Amodeo, diretor de Comunica-
ção, representando o presidente da Sociedade Brasileira de Car-
diologia; o Dr. Luiz Carlos Valente de Andrade, representando o 
Hospital do Coração; Professor Humberto Delboni, professor e 
doutor da Escola Paulista de Medicina. (Palmas.)

Vamos atualizando essa grande e larga nominata que 
tanto nos honra. Bem, neste momento, eu convido os deputa-
dos aqui presentes, que são médicos também, o Dr. Ulysses Tas-
sinari, para fazer uma saudação ao Cremesp e também o dou-
tor e deputado Pedro Tobias. Começando pelo deputado Ulysses 
Tassinari que é jovem há mais tempo que Vossa Excelência.

O SR. DOUTOR ULYSSES - PV - Muito boa noite a todos e a 
todas, eu quero saudar todos os integrantes da Mesa e, na pes-
soa do nobre deputado Fernando Capez, queria saudar todas 
as autoridades médicas, para nós é um orgulho muito grande 
estarmos aqui hoje.

Eu sou médico formado há 54 anos, pela USP, do que muito 
me orgulho. E também decidi, quase que no final da vida, fazer 
parte da vida política também. Eu acho que é muito importante 
o médico participar da política. Aproveito também para, mesmo 
já tendo passado o dia 18 de outubro, Dia de São Lucas e Dia 
do Médico, para saudar todos os nossos colegas e dizer que, 
apesar de muitas manifestações contrárias e até ofensivas em 
relação à classe médica, partindo inclusive do nosso ministro da 
Saúde, eu posso garantir que eu sou médico no interior e há 50 
anos tem muitos heróis distribuídos por todo esse Brasil.

5 - LAVÍNIO NILTON CAMARIM
Presidente do Cremesp, cumprimenta as autoridades 
presentes. Manifesta-se honrado por representar cerca 
de 140 mil médicos, no estado de São Paulo. Tece 
considerações a respeito dos 60 anos do conselho. Ressalta 
a relevância da presente homenagem, inclusive em razão 
da atual realidade vivenciada pelo País. Aduz que o 
médico deve atentar-se à humanização no atendimento. 
Defende o Sistema Único de Sáude, como instrumento 
capaz de promover a dignidade. Discorre sobre o exercício 
da medicina e a necessidade do apoio solidário da 
família. Afirma que há, no interior do Estado, médicos 
que não recebem regularmente a remuneração. Defende 
a qualidade dos profissionais do setor, em oposição 
à quantidade de formandos. Clama por um exame de 
avaliação de qualidade, a ser realizado após a graduação 
no curso. Valoriza a vocação para o exercício profissional 
da medicina. Agradece à Presidência pela homenagem 
recebida.
6 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Anuncia a entrega de placas aos presidentes das 
entidades médicas e hospitalares, e aos representantes 
de faculdades de medicina homenageadas. Informa a 
entrega de placas a médicos e a coorganizadores da 
solenidade, homenageados. Defende a assinatura de Termo 
de Cooperação entre o Tribunal de Justiça do Estado de 
São Paulo e o Imesc - Instituto de Medicina Social e de 
Criminologia de São Paulo, a favor da atividade pericial 
médica. Anuncia a entrega de placas aos Srs. Wilson 
Modesto Pollara, secretário municipal de Saúde; e a David 
Uip, secretário estadual de Saúde,
7 - LUIZ ISHIDA
Presidente da Sociedade Brasileira de Cirurgia Plástica, 
saúda os presentes. Discorre acerca do que considera 
invasão de outras profissões na cirurgia plástica.
8 - ANTONIO VERONEZI
Professor da Universidade Santo Amaro, cumprimenta os 
presentes. Reflete a respeito de seu exercício profissional 
como docente, além de criador e diretor de instituição 
de ensino médico. Assevera que não aufere vantagem 
financeira com a citada atividade. Defende a retomada 
do destaque da Universidade de Santo Amaro. Clama 
pela qualidade na profissão. Faz agradecimentos gerais. 
Manifesta gratidão a Deus pelo privilégio de ser professor.
9 - RAUL CUTAIT
Diretor do Hospital Sírio-Libanês, saúda os presentes. 
Discorre sobre o elevado número de faculdades de 
medicina, no País. Manifesta preocupação com a absorção, 
no mercado, de profissionais não adequadamente 
preparados. Assevera que é obrigação da categoria atentar-
se para essa realidade.
10 - SIDNEY KLAJNER
Presidente da Sociedade Beneficente Israelita Brasileira 
Albert Einstein, saúda os presentes. Faz breve relato 
histórico da criação do hospital. Assevera que é urgente 
repensar a formação técnica dos profissionais, associada 
à quebra de barreiras logísticas, a favor da ampliação no 
atendimento ao paciente.
11 - DAVID UIP
Secretário estadual da Sáude, cumprimenta os presentes, 
inclusive em nome do governador Geraldo Alckmin. Rende 
homenagens a todos os servidores públicos. Discorre sobre 
as qualidades e a magnitude da Saúde no estado de São 
Paulo. Manifesta-se otimista, apesar da crise vivenciada 
pelo País. Agradece à Presidência pela homenagem 
direcionada aos médicos.
12 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Faz reflexão filosófica sobre a relação entre a medicina 
e o amor pela vida. Enaltece o sacrifício dos familiares 
de médicos. Afirma que os profissionais da categoria 
homenagearam a população paulista, por ocasião das 
presenças nesta solenidade. Assevera que o Cremesp deve 
ser órgão consultivo para a elaboração de projetos de lei 
coletivos, subscritos por todos os deputados, a favor da 
Saúde. Faz agradecimentos gerais. Encerra a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Fernando 

Capez.
* * *
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Assem-

bleia Legislativa do Estado de São Paulo, sessão solene com a 
finalidade de homenagear os profissionais médicos que salvam 
vidas, prolongam vidas, melhoram vidas humanas.

Havendo número legal, declaro aberta a sessão. Sob a pro-
teção de Deus, iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

Convido para integrar a Mesa principal dos trabalhos, 
em primeiro lugar, o presidente do conselho homenageado, 
que dividirá a Mesa com esta Presidência. Peço uma calorosa 
salva de palmas ao Dr. Lavínio Nilton Camarim, presidente do 
Cremesp. (Palmas.) Chamamos, agora, para integrar a Mesa 
principal dos trabalhos, representando a Sua Excelência, o 
governador Geraldo Alckmin, e, representando também a si 
mesmo, ele que é um dos maiores médicos deste País, Dr. David 
Everson Uip, secretário da Saúde do Estado de São Paulo.

Temos também a honra de chamar outro excepcional 
profissional, eminente e aqui representando o prefeito muni-
cipal de São Paulo, João Doria Junior, e a si mesmo, também 
um dos maiores profissionais da medicina deste País, o Dr. 
Wilson Modesto Pollara, secretário municipal da Saúde de São 
Paulo. Estamos também homenageando duas instituições que 
são referência na excelência dos serviços de Saúde em nível 
mundial. Representando a Sociedade Beneficente Israelita 
Brasileira Albert Einstein, seu presidente, Dr. Sidney Klajner. E, 
também representando o eminente Dr. Roberto Kalil, o diretor 
do Hospital Sírio-Libanês, Dr. Antônio Antonietto, uma salva de 
palmas ao Hospital Sírio-Libanês. (Palmas.) Dr. Raul Cutait está 
a caminho.

Chamamos também outra autoridade municipal da mais 
alta relevância, que está prestigiando esta sessão solene, o 
secretário de Justiça do Município de São Paulo, um craque, um 
dos maiores advogados eleitorais do País, Dr. Anderson Pomini 
acompanhado de sua esposa, a Dr. Taís Pomini, que integrará 
aqui a extensão da nossa Mesa de trabalhos. Também repre-
sentando toda a Secretaria das Prefeituras Regionais, ele que 
está aqui presente também, o superprefeito - designação do 
cargo - Dr. Paulo Matias, que tem feito um trabalho excepcional, 
sobretudo, na região da Prefeitura Regional de Pinheiros, uma 
salva de palmas a esse grande jovem, a esse grande valor, esse 
grande gestor da política. Integrará a extensão da Mesa princi-
pal dos trabalhos. (Palmas.)

E, estão aqui presentes dois queridos colegas: médicos, 
deputados, com uma carreira política e também uma atuação 
no setor privado que os credencia na sua atuação ética, correta 
e respeitável: o grande deputado Pedro Tobias, que é o presi-
dente do Diretório Estadual do PSDB, uma salva de palmas ao 
nosso Pedro Tobias, deputado desta Casa. (Palmas.) E o depu-
tado Ulysses Tassinari, tão querido e respeitado, uma atuação 
fantástica.

Estão aqui presentes também e eu peço que integrem a 
Mesa principal dos trabalhos, o Dr. Antônio Veronezi, grande 
mecenas da Educação que apoia as várias faculdades, atual-
mente apoiando a Faculdade de Medicina da Universidade 
de Santo Amaro – Unisa. Uma salva de palmas ao Dr. Antônio 
Veronezi. (Palmas.) Também chamamos o Dr. Pasqual Barretti, 
desta excelência que é a Unesp, a Faculdade de Medicina de 
Botucatu, uma referência internacional. Parabéns, apresento o 
Dr. Pasqual Barretti e, peço que integre também a extensão da 
Mesa principal de trabalhos.

com vistas aos efeitos dos atos praticados com irregularidade, 
com posterior arquivamento dos autos. Aprovado como parecer 
o voto do relator. Item 45 - Processo RGL nº 208/2016, de inte-
resse do TCE, que julgou irregular o contrato celebrado entre a 
Companhia Energética de São Paulo - CESP e a empresa Itama-
racá Viagens e Turismo Ltda. Foi relator o Deputado Cássio 
Navarro com voto que concorda com a decisão do TCE, solicita 
envio de ofício ao MP e à PGE, com vistas aos efeitos dos atos 
praticados com irregularidade, com posterior arquivamento dos 
autos. Aprovado como parecer o voto do relator. Item 46 - Pro-
cesso RGL nº 2626/2016, de interesse do TCE, que julgou irregu-
lar o contrato celebrado entre a Fundação Butantan e a empre-
sa Solution Controle Industriais Ltda. Foi relator o Deputado 
Cássio Navarro com voto que concorda com a decisão do TCE e, 
por não caber mais a sustação do contrato, solicita envio de ofí-
cio ao MP e à PGE, com vistas aos atos praticados com irregula-
ridade, com posterior arquivamento dos autos. Aprovado como 
parecer o voto do relator. Item 47 - Processo RGL nº 2877/2016, 
de interesse do TCE, que julgou irregular o pregão presencial 
entre a Universidade de São Paulo - USP Coordenadoria do 
Campus da Capital do Estado de São Paulo e a Cocesp e Poten-
za Engenharia e Construção Ltda. Foi relator o Deputado Cássio 
Navarro com voto que concorda com a decisão do TCE e, por 
não caber mais a sustação do contrato, solicita envio de ofício 
ao MP, com vistas aos efeitos dos atos praticados com irregula-
ridade, com posterior arquivamento dos autos. Aprovado como 
parecer o voto do relator. Item 48 - Processo RGL nº 3414/2016, 
de interesse do TCE, que julgou irregular o contrato celebrado 
entre o Departamento de Estradas e Rodagem do Estado de São 
Paulo - DER e a empresa Tesc Sistemas de Controle Ltda. Foi 
relator o Deputado Marco Vinholi com voto que concorda com a 
decisão do TCE e, por não caber mais a sustação do contrato, 
solicita envio de ofício à PGE e ao MP, com vistas aos atos pra-
ticados com irregularidade, com posterior arquivamento dos 
autos. Concedida vista conjunta ao Deputado Enio Tatto e ao 
Deputado Orlando Bolçone. Item 49 - Processo RGL nº 
3468/2016, de interesse do TCE, que julgou irregular o convênio 
celebrado entre a Secretaria de Agricultura e Abastecimento e o 
Centro São Camilo. Foi relator o Deputado Davi Zaia com voto 
que concorda com a decisão do TCE e, por não caber mais a 
sustação do contrato, solicita envio de ofício ao MP e à PGE, 
com vistas aos efeitos dos atos praticados com irregularidade, 
com posterior arquivamento dos autos. Aprovado como parecer 
o voto do relator. Item 50 - Processo RGL nº 3582/2016, de inte-
resse do TCE, que julgou irregular o termo aditivo ao contrato 
celebrado entre a Superintendência do Espaço Físico da USP e 
Castro Mello Arquitetos Ltda. Foi relator o Deputado Orlando 
Bolçone com voto que concorda com a decisão do TCE e, uma 
vez que o contrato já se encontra exaurido, solicita envio de ofí-
cio ao MP, com vistas aos efeitos dos atos praticados com irre-
gularidade, com posterior arquivamento dos autos. Aprovado 
como parecer o voto do relator. Item 51 - Processo RGL nº 
3935/2016, de interesse do TCE, que julgou irregular a execução 
contratual celebrada entre o Departamento de Estradas de 
Rodagem do Estado de São Paulo - DER e a empresa Engenha-
ria e Comércio Bandeirantes Ltda. Foi relator o Deputado Edmir 
Chedid com voto propondo PDL, que reforma a decisão do TCE, 
com posterior arquivamento dos autos. Aprovado como parecer 
o voto do relator. O Deputado Enio Tatto votou contrariamente 
ao voto do relator. Item 52 (CONCLUSIVA) - Projeto de decreto 
legislativo nº 6/2016, de autoria desta Comissão, que reforma a 
decisão do Tribunal de Contas do Estado prolatada no processo 
TC-95/008/08, que julgou irregular o Contrato celebrado entre a 
Secretaria de Estado dos Negócios da Segurança Pública - Polí-
cia Militar do Estado - 33º Batalhão de Polícia Militar do Interior 
e a empresa Constreng Construções e Engenharia Ltda. Aprova-
da conclusivamente a propositura. O Deputado Enio Tatto votou 
contrariamente ao PDL. Item 53 (CONCLUSIVA) - Projeto de 
decreto legislativo nº 10/2017, de autoria desta Comissão, que 
dispõe sobre a reforma de decisão do Tribunal de Contas do 
Estado de São Paulo. Concedida vista conjunta ao Deputado 
Enio Tatto e ao Deputado Orlando Bolçone. A seguir, os itens 
constantes da pauta para ciência dos senhores membros: - Ofí-
cio 601/17, da Prefeitura de Ribeirão Preto, endereçado ao 
Senhor Governador (com cópia para a Alesp), no sentido de pre-
ver na lei orçamentária recursos necessários para a construção 
do COPOM - Centro de Operações da Polícia Militar, que atende 
93 municípios e cujo projeto executivo encontra-se concluso. - 
Ofício 1144/17, da Câmara de Matão, encaminhando o Requeri-
mento 643/17, da Vereadora Cleuza Zenaidir Salatta de Oliveira, 
que solicita recursos financeiros através de emenda ao orça-
mento, para os programas habitacionais do município. Nada 
mais havendo a tratar, o Senhor Presidente, antes de dar por 
encerrada a reunião, informou que as demais reuniões convoca-
das para esta semana estavam canceladas, uma vez que a 
pauta seria a mesma desta reunião. A presente reunião foi gra-
vada pelo Serviço de Audiofonia, cuja ata eu, Sonia Maria Oli-
veira, Assessora Técnica, lavrei e assino após sua Excelência. 
Aprovada em reunião de 05/12/17, às 14h00.

Deputado Roberto Engler - Presidente
Sonia Maria Oliveira - Secretária

 Debates
13 DE NOVEMBRO DE 2017
75ª SESSÃO SOLENE EM HOMENAGEM
AOS PROFISSIONAIS MÉDICOS

Presidente: FERNANDO CAPEZ

RESUMO

1 - FERNANDO CAPEZ
Assume a Presidência e abre a sessão. Nomeia a 
composição da Mesa e demais autoridades presentes. Tece 
considerações regimentais sobre a solenidade. Informa 
que a Presidência Efetiva convocara a presente sessão 
solene para "Homenagem aos Profissionais Médicos", por 
solicitação deste deputado. Convida os presentes para, de 
pé, ouvirem o "Hino Nacional Brasileiro".
2 - DOUTOR ULYSSES
Deputado estadual, saúda as autoridades presentes. Faz 
breve narrativa de sua trajetória profissional como médico 
e como político. Lembra comemoração do Dia do Médico, 
realizada no dia 18/10. Elogia os profissionais da categoria. 
Discorre sobre os desafios vivenciados pelos profissionais 
do setor, principalmente em periferias. Cita passagem 
bíblica sobre a medicina.
3 - PEDRO TOBIAS
Deputado estadual, cumprimenta as autoridades presentes. 
Discorre sobre sua origem libanesa e a imigração ao Brasil. 
Afirma que exerce regularmente a medicina em dias 
úteis. Clama pela união da classe médica em benefício da 
categoria.
4 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Anuncia a exibição de vídeo institucional do Cremesp - 
Conselho Regional de Medicina do Estado de São Paulo. 
Informa a entrega de placa ao Sr. Lavínio Nilton Camarim, 
presidente da instituição.

65, inciso X, da Lei Complementar Federal nº 35, de 1979 (Lei 
Orgânica da Magistratura Nacional). Foi relator o Deputado 
Orlando Bolçone com voto favorável. Concedida vista ao Depu-
tado Enio Tatto. Item 26 - Projeto de lei nº 591/2016, de autoria 
do Deputado Gil Lancaster, que institui a "Semana de Preven-
ção e Combate da Prostatite". Foi relator o Deputado Cássio 
Navarro com voto favorável. Concedida vista ao Deputado Enio 
Tatto. Item 27 - Projeto de lei nº 612/2016, de autoria do Depu-
tado Cezinha de Madureira, que autoriza o Poder Executivo a 
implantar o programa Vila Dignidade em Santa Barbara 
D'Oeste. Foi relator o Deputado Edson Giriboni com voto favo-
rável. Concedida vista ao Deputado Enio Tatto. Item 28 - Projeto 
de lei nº 613/2016, de autoria do Deputado Itamar Borges, que 
dispõe sobre a inclusão, na grade curricular do ensino funda-
mental e médio das redes pública e privada do Estado, da disci-
plina "Cidadania". Foi relator o Deputado Marco Vinholi com 
voto favorável. Concedida vista conjunta ao Deputado Carlão 
Pignatari e ao Deputado Enio Tatto. Item 29 - Projeto de lei nº 
682/2016, de autoria do Deputado Campos Machado, que auto-
riza o Poder Executivo a instituir regime especial para cumpri-
mento de obrigações por sujeitos passivos que promovam a 
venda de mercadorias ou serviços cujo preço seja diretamente 
influenciado pelo ICMS, quando detectados procedimentos sis-
temáticos de inadimplência de obrigações tributárias. Foi relator 
o Deputado Cássio Navarro com voto favorável. Concedida 
vista ao Deputado Enio Tatto. Item 30 - Projeto de lei nº 
765/2016, de autoria do Deputado Coronel Telhada, que proíbe 
o uso, a posse, a fabricação e a comercialização de linhas cor-
tantes compostas conhecida como "cerol", bem como a impor-
tação de linha cortante e industrializada obtida através da com-
binação de cola madeira ou cola cianoacrilato com óxido de 
alumínio ou carbeto de silício e quartzo moído ou qualquer pro-
duto ou substância de efeito cortante independente da aplica-
ção ou não destes produtos nos fios ou linhas, conhecido como 
"linha chilena/linha indonésia", utilizadas para soltar pipas. Foi 
relator o Deputado Marco Vinholi com voto favorável, na forma 
do substitutivo apresentado pela CCJR. Aprovado como parecer 
o voto do relator. Item 31 - Projeto de lei nº 775/2016, de auto-
ria do Deputado Márcio Camargo, que isenta do pagamento de 
pedágio os veículos cujos proprietários sejam Professores, Den-
tistas, Enfermeiros, Fisioterapeutas ou Médicos das Redes Públi-
cas Estadual, Federal e Municipal. Foi relator o Deputado Cássio 
Navarro com voto favorável. Concedida vista conjunta ao Depu-
tado Edson Giriboni e ao Deputado Enio Tatto. Item 32 - Projeto 
de lei nº 782/2016, de autoria do Deputado Carlos Cezar, que 
institui a "Ação Coordenada Preventiva para a Advertência, 
Orientação, Diagnóstico Precoce e Tratamento da Celulite Ocu-
lar" no Estado. Foi relator o Deputado Edson Giriboni com voto 
favorável. Aprovado como parecer o voto do relator. Item 33 - 
Projeto de lei nº 96/2017, de autoria do Deputado Gil Lancaster, 
que institui o "Dia Estadual de Conscientização e Orientação 
sobre a Síndrome de Stevens-Johnson". Foi relator o Deputado 
Orlando Bolçone com voto favorável, na forma do substitutivo 
proposto pela CCJR. Concedida vista ao Deputado Enio Tatto. 
Item 34 - Projeto de lei nº 98/2017, de autoria do Deputado Gil 
Lancaster, que institui a "Semana de Informação e Conscienti-
zação sobre o Transtorno do Déficit de Atenção com Hiperativi-
dade". Foi relator o Deputado Cássio Navarro com voto favorá-
vel ao projeto na forma do substitutivo proposto pela CCJR. 
Concedida vista ao Deputado Enio Tatto. Item 35 - Projeto de lei 
nº 152/2017, de autoria do Deputado Afonso Lobato, que insti-
tui o "Dia da Bandeira" do Estado de São Paulo. Foi relator o 
Deputado Edson Giriboni com voto favorável ao projeto e à 
emenda apresentada pela CCJR. Aprovado como parecer o voto 
do relator. Item 36 - Projeto de lei nº 162/2017, de autoria do 
Deputado Gil Lancaster, que dispõe sobre a criação do "Progra-
ma de Merenda Escolar Vegetariana" no Estado. Foi relator o 
Deputado Enio Tatto com voto favorável. Concedida vista ao 
Deputado Enio Tatto. Item 37 - Projeto de lei nº 175/2017, de 
autoria do Deputado Caio França, que dispõe sobre a Implanta-
ção de Orientação Psicológica Voluntária nas Escolas Públicas 
do Estado. Foi relator o Deputado Davi Zaia com voto favorável, 
com emenda. Concedida vista ao Deputado Enio Tatto. Item 38 - 
Projeto de decreto legislativo nº 9/2012, de autoria do Deputa-
do Campos Machado, que susta os efeitos do Decreto nº 
58.031, de 2012, que dispõe sobre a redução de juros e multas 
e sobre remissão parcial do ICMS decorrente de prestação de 
serviços de comunicação. Foi relator o Deputado Cássio Navarro 
com voto favorável. Concedida vista ao Deputado Enio Tatto. 
Item 39 - Processo RGL nº 1805/2012, de interesse do TCE, que 
julgou irregular o contrato celebrado entre a FDE e a empresa 
HE Engenharia, Comércio e Representações Ltda. Foi relator o 
Deputado Teonilio Barba com voto que concorda com a decisão 
do TCE e, por não caber mais a sustação do contrato, solicita 
envio de cópia deste parecer ao MP e à PGE, com vistas aos 
efeitos dos atos praticados com irregularidade, com posterior 
arquivamento dos autos. Aprovado como parecer o voto do 
relator. O Senhor Presidente, neste momento, solicitou a suspen-
são dos trabalhos por cinco minutos. Reaberta a reunião e cons-
tatado quorum regimental, deu-se prosseguimento aos traba-
lhos. Item 40 - Processo RGL nº 7076/2015, de interesse do TCE, 
que julgou irregular o contrato celebrado entre a Companhia 
Energética de São Paulo - CESP e a empresa NBCS Engenharia e 
Arquitetura Ltda. Foi relator o Deputado Davi Zaia com voto 
que concorda com a decisão do TCE e, por não caber mais a 
sustação do contrato, solicita envio de ofício ao MP e à PGE, 
com vistas aos efeitos dos atos praticados com irregularidade, 
com posterior arquivamento dos autos. Aprovado como parecer 
o voto do relator. Item 41 - Processo RGL nº 7156/2015, de inte-
resse do TCE, que julgou irregular o contrato celebrado entre a 
Fundação Butantan e a empresa FAE System, Indústria, Comér-
cio, Manutenção e Montagens Ltda. Foi relator o Deputado 
Edmir Chedid com voto que concorda com a decisão do TCE e, 
por não caber mais a sustação do contrato, solicita envio de ofí-
cio à PGE e ao MP, com vistas aos efeitos dos atos praticados 
com irregularidade, com posterior arquivamento dos autos. 
Aprovado como parecer o voto do relator. Item 42 - Processo 
RGL nº 7637/2015, de interesse do TCE, que julgou irregulares 
os termos aditivos e modificativos celebrados entre o Departa-
mento de Estradas de Rodagem do Estado de São Paulo - DER e 
a empresa S.O. Pontes Engenharia Ltda. Foi relator o Deputado 
Marco Vinholi com voto propondo PDL, que reforma a decisão 
do TCE, considerando regulares os termos aditivos modificati-
vos, o termo de recebimento provisório e o termo de encerra-
mento. Concedida vista conjunta ao Deputado Enio Tatto e ao 
Deputado Orlando Bolçone. Item 43 - Processo RGL nº 
7820/2015, de interesse do TCE, que julgou irregular o contrato 
e parcialmente procedente a Representação, celebrado entre o 
Centro Estadual de Educação Tecnológica "Paula Souza" e a 
empresa UP SHOP Comercial Ltda. Foi relator o Deputado 
Orlando Bolçone com voto que concorda com a decisão do TCE 
e, uma vez que o contrato já se encontra exaurido, solicita envio 
de ofício ao MP e à PGE, com vistas aos efeitos dos atos prati-
cados com irregularidade, com posterior arquivamento dos 
autos. Aprovado como parecer o voto do relator. Item 44 - Pro-
cesso RGL nº 8470/2015, de interesse do TCE, informando que 
deu provimento parcial ao Recurso Ordinário contra o Acórdão 
que julgou irregulares o pregão presencial, o contrato e ilegais 
as despesas decorrentes do contrato celebrado entre o Hospital 
e Maternidade Interlagos e Terra Azul Alimentação Coletiva e 
Serviços Ltda. Foi relator o Deputado Teonilio Barba com voto 
que concorda com a decisão do TCE e, uma vez que o contrato 
já se encontra exaurido, solicita envio de ofício ao MP e à PGE, 


